

*Le président cubain célèbre  
l'anniversaire du MPLA en  
Angola*

---

Image not found or type unknown

**Photo : Prensa Latina.**

La Havane, 10 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité dimanche le Mouvement pour la Libération de l'Angola à l'occasion du 67e anniversaire de sa fondation.

Dans son profil sur le réseau social X, le président a déclaré que Cuba et cette organisation politique sont unis par des liens historiques de fraternité.

Il a également réaffirmé l'engagement de son pays à approfondir les excellentes relations entre le MPLA et le Parti communiste de Cuba, ainsi qu'entre les deux gouvernements.

Les liens entre les deux pays ont été marqués par l'héritage de l'amitié entre le leader historique de la révolution Fidel Castro et le premier président de l'Angola, Agostinho Neto, ainsi que par la participation décisive du peuple cubain à la défaite des troupes de l'apartheid qui ont envahi ce pays africain.

La fondation du MPLA est célébrée dans la nation africaine sous le slogan Unité, Progrès et Engagement pour l'Angola, avec un sens élevé du patriotisme, en rappelant les réalisations des héros tombés pour les causes libertaires du MPLA et du pays. (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341787-le-president-cubain-celebre-lanniversaire-du-mpla-en-angola>



**Radio Habana Cuba**